

## Mitos Sumerios Y Acadios

En las diferentes oportunidades, en que se trata el tema de la Leyenda Masónica de Hiram Abiff, personaje extraído de la Biblia, surgen opiniones muy interesantes sobre ella, su simbología y las enseñanzas que de ella surge. Esto lleva a temas que están vinculados dentro de la Biblia, a la genealogía de Hiram Abiff, Tubal-caín, Caín y sus padres. Tratar estos temas, inevitablemente nos lleva a hablar sobre la creación, aparición o evolución del hombre, y como es natural surgen diferentes puntos de vista que enriquecen aspectos que con poca frecuencia se puede tratar en forma aislada, por el temor fundado de dejar inconcluso la materia en cuestión.

Offers a complete guide to the philosophy, gods, and mystic and spiritual traditions of all the religions in the world.

La Biblia ante la Biblia, la Historia, la ciencia y la mitología, Tomo I: Todo el mundo cristiano sabe, más o menos, qué es la Biblia, incluso alguna parte del mundo no cristiano. Supongo que, señor lector, usted también lo sabe. Si ha adquirido este libro es señal de que le interesa el tema y que tiene más o menos conocimiento sobre la Biblia, o tal vez sea todo lo contrario y, aún interesándole el tema, no sabe prácticamente nada sobre ella sino sólo que “Dios es su autor”, que “algunos creen que Dios es su autor” o que “su contenido es totalmente fiable, todo está claramente demostrado”, o todo lo contrario, o bien tiene dudas y ha adquirido el libro precisamente para averiguarlo. Le aseguro que ha adquirido el libro idóneo para saber exactamente qué es la Biblia y sobre qué material, circunstancias, etc. Está construida. Por lo tanto, la crítica nos irá indicando qué es la Biblia puesto que el libro está escrito precisamente para responder a esa pregunta, entre otras.

Los mitos griegos contados como nunca hasta ahora: como una apasionante novela fantástica. He aquí los mitos griegos como nunca los habíamos visto hasta ahora. Como si se tratase de una superproducción hollywoodiense; de una serie de televisión al estilo de Juego de tronos; de una narración épico-fantástica de J. R. R. Tolkien. Y es que Stephen Fry –espíritu renacentista que tanto actúa y presenta programas de televisión como escribe libros– aborda la mitología griega con pasión y sin renunciar al rigor, y nos cuenta los avatares de sus personajes como en la más trepidante de las novelas. Y así, asistiremos boquiabiertos a la aparición del Caos primigenio y al nacimiento de Atenea, que emerge de la cabeza de Zeus; nos sobrecogeremos al ser testigos de cómo Cronos castra y destrona a su padre; temblaremos al cruzarnos con Pandora dispuesta a destapar la temible jarra; contendremos el aliento al descubrir que Perséfone osa probar la fruta del Inframundo; nos emocionaremos con los amoríos de Eros y Psique; iremos de caza con la hermosa Artemisa... Los mitos griegos son un fascinante compendio de amores, rivalidades, venganzas, anhelos, masacres, suicidios, pasiones, tragedias, guerras, rebeldías, culpas, victorias... Un torbellino de sentimientos muy humanos que ha servido de inspiración a grandes creadores: de Miguel Ángel a Shakespeare, de James Joyce a Walt Disney. Una parte esencial de la tradición de Occidente: siglos de producción literaria, pictórica, musical y después cinematográfica difícilmente se entienden en toda su plenitud sin conocerla.

LA BIBLIA ANTE LA BIBLIA, LA HISTORIA, LA CIENCIA Y LA MITOLOGIA. TOMO IV. 2 EDICION. Estudio critico de toda la Biblia, de Genesis a Apocalipsis, pasaje a pasaje, mas Estudios, en un libro de siete Tomos: los cuatro primeros tratan del AT; los tres restantes, del NT. Un total de mas de tres mil paginas de informacion biblica, en espanol (tal vez se traduzca a otros idiomas), en una critica que no existia en ningun idioma, que el autor sepa, de tal manera que su estudio-analisis comprende la Biblia al completo, siguiendo su propia estructura. Notese que al decir "Biblia" me refiero, por supuesto, a los textos cristianos pues los judios no se llaman de esa manera, aunque tambien

doy algunos datos de estos ultimos. Este es el Tomo IV en su 2 Edicion (2013), edicion definitiva y algo ampliada de la primera (2008). Incluye: libros Profeticos (Jeremias... Malaquias, excepto Isaias -Tomo III-), mas varios Estudios, y Estudios globales del AT. Este libro, y todos los demas (tres en estos momentos) de mi autoria que no pertenecen a esta serie, estan escritos bajo un profundo conocimiento (varios lectores me lo han hecho notar) de los llamados "textos sagrados" (judios y cristianos), adquirido a base de muchos anos de investigacion seria en los lugares adecuados para obtenerlo, sin miedo a afrontar la verdad, la realidad biblica. Proposito de todos los libros: informar de esa verdad descubierta, aunque sospechada, la verdadera, ante la avalancha de tergiversaciones, sutilezas y confusiones aportadas por los profesionales del artificio biblico, a quien desee ser informado, en una especie de Manuales con amplios comentarios, y sin que la comprension de lo que lee le reporte un gran esfuerzo al lector gracias a un estilo sencillo y llano de escritura, con el fin que llegue a todos los niveles. Con el fin de estudiar aun mas, adquirir mas conocimiento y no caer en errores, apoyo mis escritos con Notas de PB (Profesores biblicos, comentaristas de diversas Biblias, teologos, sacerdotes, monjes, etc.), y tambien con escritos de algunos Padres de la Iglesia, historiadores, filologos, etc. Suelo advertir a mis lectores que comparen con una Biblia, para que descubran que mis libros contienen lo que la Biblia dice tal como lo dice, no omito ni anado nada, ni escondo ni interpreto: eso ya lo hacen esos PB los, segun ellos mismos, autorizados a interpretar; yo me limito a comparar, clasificar, confrontar y recopilar, que no es poco, y tambien comentar, por supuesto, pero siempre segun los datos que da la propia Biblia y esos eruditos. Espero que los aprovechen quienes asi lo deseen. Tras la escritura, mi labor de dar a conocer lo que encuentre en aquel libro, el llamado Libro de los Libros, termino, y ese era mi deber al comprobar y entender su contenido. La conclusion final sobre lo que el lector haya encontrado en ellos, es suya: el sabra que opinar del verdadero contenido de dicho libro; yo solo informo, hago lo que mi conciencia me dicta, pero no obligo a nada.

El Diccionario Bíblico Ilustrado Holman, ganador del premio SEPA (Asociación de Editoriales Evangélicas) Mejor Diccionario Bíblico, ahora ha sido actualizado y aumentado. Esta diseñado para quienes necesitan información rápida y para los que procuran testudiar en profundidad cientos de temas. A través de sus fotografías, ilustraciones y gráficos a todo color, esta excelente herramienta de referencia conduce a los lectores directamente al mundo de la Biblia y les permite comprender mejor la Palabra de Dios. Desde el 2008 el Diccionario Bíblico Ilustrado Holman ha sido el líder en el mercado Ha sido ganador en varias ocasiones del premio al Mejor Diccionario Bíblico otorgado por SEPA (Asociación de Editoriales Evangélicas), el más reciente fue en el año del 2012 Características: • Es el único diccionario que puede ser usado con las versiones más populares de la Biblia: RVR 1960, DHH, LBLA, NTV, NVI, PDT, RVC, RVR 1995 y TLA • Cada entrada comienza con una definición resumida. Hay definiciones exhaustivas de personas, lugares, cosas, eventos y conceptos teológicos • Resúmenes y bosquejos de cada libro de la Biblia • Más de 600 fotografías, ilustraciones y gráficos a todo color • Exclusivos dibujos a escala y reconstrucciones de lugares y objetos bíblicos en base a una esmerada investigación arqueológica • Artículos destacados sobre temas teológicos • Información arqueológica de excavaciones en Israel • Cronograma de la historia bíblica comparada con la historia mundial • Rotulado alfabético para localización rápida y sencilla de la información Now available in Spanish, the popular Holman Illustrated Bible Dictionary is designed for those who need information quickly and those who want in-depth treatment of hundreds of topics. Through its full-color photographs, illustrations, and charts, this exceptional reference tool brings readers right into the world of the bible and enables them to better understand God's Word. Features: • The only Spanish Bible dictionary that can be used with all the major Spanish Bible translations: RVR 1960, DHH, LBLA, NTV, NVI, PDT, RVC, RVR 1995 y TLA • Summary definitions begin each entry for quick reference. Exhaustive definitions of people, places, things, events, and theological concepts • Summaries and outlines for every Bible book • Over 600

full-color photos, illustrations, and charts • Unique scale drawings and reconstructions of biblical places and objects based on careful archaeological research • Major articles on theological topics • Archaeological information from excavations in Israel • Time line of biblical history compared to world history • Quicktabs—marginal alphabetical guides for quick and easy location of information

Mitos Sumerios y Acadios  
Mitos sumerios y acadios  
Nuevos debates para la comunicacin y la filosofa  
Lulu.com  
Intellectual and Spiritual Expression of Non-Literate Peoples  
Proceedings of the XVII UISPP World Congress (1–7 September, Burgos, Spain):  
Volume 1 / Session A20  
Archaeopress Publishing Ltd

El autor, enemigo de la corrupcin y sensible a los problemas sociales y conociendo el estado de oprobio que impera en nuestro Mxico, con el presente libro pretende llevar al lector por un viaje a travs del tiempo en un esfuerzo por explicar porque la Ignorancia es, adems de la causante de las grandes desigualdades sociales de los pueblos, es tambn la madre de todas nuestras desgracias como mexicanos; ya que en un sin nmero de veces se ha utilizado la misma para amedrentar, intimidar, coercer, y manipular el espritu y la voluntad de este Mxico tan querido.

?C?mo nacen y c?mo son los fundamentos profundos del sistema? Es posible una pol?tica completamente diferente a la hist?rica? Espiritualidad y pol?tica, ?son antag?nicas? La realidad ?es absoluta e inalterable? Este libro te invita a indagar en las ra?ces ps?quicas y morales del complejo ideol?gico, basado en la representatividad, conque moldeamos al mundo, hasta hallar la primitiva religiosidad que subyace a nuestra ignorancia. Pero esto no ser? f?cil de hacer, ya que los ladrillos que componen tu ego, todo eso de lo que te crees independiente y que sin embargo te conforma y condiciona hasta lo inimaginable, estar? siendo interpelado p?gina a p?gina. Probablemente halles cuestionadas muchas de tus ideas o creencias m's inconscientes. Y en buena hora, porque para que otros estilos de vida, sin absolutismo econ?mico, sean posibles, es necesario transformar primero nuestra concepci?n ideol?gica de la existencia, del medio y de la sociedad. Y esto implica una profunda revoluci?n en el pensamiento humano.

El poema épico de Gilgamesh constituye la obra cumbre de la literatura de la antigua Babilonia. Así fue percibido por los pueblos del Cercano Oriente, a juzgar por los numerosos fragmentos del poema rescatados en las ruinas de muchas ciudades de Mesopotamia e incluso en sitios arqueológicos de Siria, de Palestina y de Turquía. Gracias a ello ha sido posible reconstruir gran parte de la obra original y seguir el hilo de su argumento: la historia de un tirano cuyo encuentro y amistad con un salvaje lo transforman en un rey amado por su pueblo. La traducción directa del original acadio, aquí presentada, busca transmitir a la vez la calidad literaria de la obra y la fuerza dramática de su contenido ideológico, cuyo alcance universal da al poema una vigencia permanente.

Comparado con otros poemas épicos de la antigüedad, podemos ver cómo frente a la "Eneida" o los poemas homéricos en el poema de Gilgamesh no existen guerras ni enfrentamientos entre héroes ni entre pueblos, sino sólo enfrentamientos individuales entre hombres y monstruos, o una lucha apasionante contra la inexorabilidad de la muerte. Se muestra en él el alma desnuda del hombre, con sus alegrías y sus tristezas, sus desvelos y sus fracasos, sus ansias y sus penurias. En él asistimos a la oposición

del hombre mortal frente al dios inmortal. En definitiva, no estamos ante un obra épica nacional, sino ante un poema que desafía las barreras del tiempo, fijando exclusivamente su atención en el ser humano.

La Biblia es un libro que ha marcado y marca la vida social y personal de una gran parte de la humanidad: suscita respeto y admiración, provoca curiosidad apasionada; en realidad, no deja indiferentes a aquellos que se acercan a ella. Desde hace más de 25 siglos la Biblia ilumina el horizonte de la humanidad conservando intacta su actualidad. Este libro, siempre vivo y actual, pertenece a una época histórica lejana, a una visión del mundo circunscrita y determinada, a un horizonte cultural y a unas lenguas diversas a nuestras lenguas. Por ello su comprensión exige algunos conocimientos fundamentales de carácter histórico, cultural, lingüístico y teológico. El objetivo de esta obra es, entonces, ayudar al lector a entrar en el fascinante mundo de la Biblia. ¿Cómo eran los libros antes de Gutenberg? Un experto se adentra en el pasado de la humanidad para mostrarnos cómo eran, cómo se hacían y dónde se guardaban los antepasados del libro. Todos sabemos que la invención del libro, tal como lo conocemos hoy en día, se le atribuye a Gutenberg. Sin embargo, antes de él existieron numerosos registros escritos que van desde las tablillas de arcilla sumerias y los papiros egipcios hasta los manuscritos medievales, pasando por los rollos, los códices, los pergaminos y otras formas de preservar y transmitir la cultura. Fernando Báez, autor de Nueva historia universal de la destrucción de libros, nos entrega ahora una amena, ilustrativa y bien informada historia del libro antes de la invención de la imprenta. Estamos ante un apasionante viaje a través del tiempo para conocer los diversos soportes materiales empleados por los pueblos del mundo para la conservación y difusión del conocimiento humano.

Las primeras páginas de la Biblia, como estableciendo una introducción elemental, presentan de forma narrativa los principios básicos de lo que es el ser humano. Estas páginas hablan de los 'orígenes' del hombre. No en el sentido de los orígenes cronológicos de la humanidad, sino en el sentido de los principios básicos de humanidad, a la luz de la experiencia creyente. Y estos principios básicos son los que el presente libro nos desgrana en sus siete capítulos, al hilo de los relatos bíblicos, para ayudarnos a reafirmar y consolidar lo que constituye el sentido más verdadero y auténtico de la condición humana. Con sencillez, con brevedad, con cercanía.

Con toda probabilidad, hace ya 5 milenios, fuimos visitados por una raza extraterrestre cuyo testimonio se niega a desaparecer y todavía perdura inmerso en cantidad de mitos, leyendas y cosmogonías. Nibiru tan sólo es una de las múltiples denominaciones que en la antigüedad recibió su lugar de origen: un planeta que recorre incansablemente las profundidades del Sistema Solar, de un modo muy característico. Sam propone un recorrido tras las huellas del astro, aunque más que huellas constituyen una biografía entera, a través del testimonio del pueblo Dogón y los vestigios del antiguo Egipto y la vieja Mesopotamia. Sin duda, un itinerario apasionante que no dejará a nadie indiferente, marcando un antes y un después; porque en esta obra... no hay espacio para cabos sueltos ni se deja nada en el aire.

El libro constituye un breve pero completo recorrido por la historia del pensamiento de la India antigua, desde los Vedas al Vedanta pasando por el budismo.

La historia del sexo es la historia de la humanidad en guerra contra sí misma. La guerra eterna entre lo masculino y lo femenino que marcó el origen y el devenir de la civilización, desde la revolución agrícola hasta la industrial, desde las antiguas mitologías hasta las estrategias de comunicación masiva, desde los tiempos lejanos en que la divinidad era mujer hasta la guerra de los dioses en que los hombres tomaron el poder. Paz en la guerra de los sexos es un viaje a través de la historia y del universo, desde las profundidades más místicas hasta las más mundanas. Una historia de la humanidad a través de la mitología y la religión, de la filosofía y la ciencia, sociología y psicología, meditación y misticismo, un viaje que comienza con la expulsión del paraíso y trata de indicarnos el camino de regreso.

“Los hijos de la Serpiente es una obra sobre nosotros mismos, pero para entendernos bajo una idea que unifica lo que somos, es importante romper con aquello que nos separa desde el inicio hasta nuestros días, es decir, bajarnos del flujo de los sucesos y apropiarnos de un asiento para ser testigos del mismo y con esto tener la capacidad no sólo de observarlo sino de percibir el sobrevenir multidimensional que sólo es posible experimentar a través de una mirada sin prejuicios.”

El más completo vocabulario referido al pensamiento mítico, organizado en tres secciones: la primera, referida al área grecorromana, céltica germano-escandinava y eslava. la segunda, a los mitos afroasiáticas, que se proyectan hasta el Extremo Oriente. y la tercera, al mundo americano, recogiendo, entre otros, ciclos míticos y rituales de los aztecas, incas, mayas, olmecas y tribus de Norteamérica, para concluir con los de los pueblos aborígenes australianos.

Aunque su título pueda llevar a más de uno a pensar que se trata de un libro de estudios bíblicos biográficos para mujeres, nada más lejos de la realidad. No es el típico libro devocional para mujeres cristianas, tal como solemos concebirlo dentro de nuestros círculos de literatura evangélica. Estamos ante uno de los trabajos exegético-biográficos más serios y documentados que jamás se hayan escrito sobre el tema de la mujer en la Biblia. Sus destinatarios son los líderes, profesores de seminarios teológicos y en general todos aquellos estudiosos de la Biblia, hombres y mujeres, interesados en profundizar y entender mejor el papel de la mujer en el judaísmo antiguo. Ello implica que algunos de los postulados del autor puedan resultar, en el mundo evangélico, muy chocantes a personas que no cuenten con la preparación adecuada. Tal es el caso de asumir que la mayor parte del Antiguo Testamento fue redactada en los siglos VI-IV a.C. para servir de ejemplo y guía a los judíos del exilio. Y en consecuencia, la inclusión en el libro no sólo de las mujeres mencionadas en los libros del canon hebreo (Miqrá), sino también de las que figuran en los libros llamados Deuterocanónicos, añadidos en la diáspora helenista entre los siglos II-I a.C. y que son parte la Biblia de los Setenta, LXX. Salvando este escollo, cabe decir que estamos ante un trabajo sensacional y de extraordinario valor académico. El autor demuestra que a pesar de que en un primer nivel la Biblia pueda verse como un libro anti-feminista y anti-moderno, como recuerdan algunos críticos, en realidad, es también un libro de mujeres, pues ellas ejercen en sus páginas, desde la penumbra (y a menudo desde la opresión), un protagonismo turbador, doloroso, pero altamente creativo. Y afirma, por tanto, que correctamente entendido en su contexto y despliegue histórico, el Antiguo Testamento ofrece e inicia un camino de progreso hacia la valoración de la mujer, que aún no ha concluido.

Deje que las Escrituras cobren vida en este estudio de un volumen de la vida y los tiempos de la Biblia que todos deben tener. Esta guía enciclopédica totalmente ilustrada de los usos, costumbres y épocas de la Biblia pone una cantidad impresionante de información al alcance de sus dedos. Más de cuarenta secciones abarcan gente de la Biblia y cómo vivía, desde la vida en familia hasta la ley y el

transporte. Este volumen de precio cómodo ofrece más de 6,000 temas y datos, haciendo que las maravillas de las culturas bíblicas sean más accesibles que nunca.

Las religiones son proyectos globales de comunicación por su contenido (la sacralidad universal) y por su deseo de expansión. En ese contexto han surgido a veces rivalidades y enfrentamientos, incluso militares; pero también se han abierto y se siguen abriendo poderosos caminos de iluminación mutua y encuentro. Así lo quiere mostrar este libro, dividido en cuatro partes. 1) Las religiones son proyectos y modelos de comunicación sagrada. 2) En principio, éstas se sitúan en el plano del mundo de la vida, no del "sistema" económico político. 3) Las religiones ofrecen ideales y abren caminos distintos, aunque convergentes, de globalización. 4) Éste libro expone las implicaciones y exigencias de una globalización ilustrada y cristiana, en línea de diálogo, no de sometimiento de religiones.

En el Próximo Oriente antiguo se establecieron las primeras sociedades con cultura escrita de la historia universal. Partiendo tanto del registro escrito como de los restos materiales arqueológicos, esta obra ofrece una visión de conjunto, innovadora y actualizada, de las civilizaciones que se desarrollaron en esa rica confluencia de continentes. Presenta su compleja historia multicultural: desde el surgimiento de la escritura, los orígenes de las primeras ciudades en Mesopotamia y los reinos babilonio e hitita, hasta el auge de los imperios asirio y persa y la transformación del Próximo Oriente tras las conquistas de Alejandro. E incluye numerosos materiales auxiliares como documentos, debates, gráficos, mapas e ilustraciones.

Un estudio exhaustivo sobre la construcción del Templo Humano a lo largo de la historia. Durante tres millones de años, la humanidad deambuló por el mundo tallando piedras. Tan dilatada tradición dejó una huella indeleble en nuestra cultura a través de la ciencia, el arte, la religión y la Conciencia. Esta obra expone con meticulosidad todo ese proceso evolutivo que la masonería ha recogido sabiamente en su proyección especulativa.

El autor trata en esta ocasión el tema de la mujer desde el punto de vista mitológico y simbólico. Tema que siempre será cuestionable, tanto por sus defensores como por sus detractores. Es que la mujer más allá de su rol protagónico de madre y ama de casa, a la que ha sido relegada cultural y socialmente, hay que verla desde una perspectiva de igualdad real, tanto en lo político, como en lo económico y social. El nacimiento de las lenguas, su extensión, el arraigo en un pueblo y su desaparición avanzan junto con los acontecimientos que dan forma a la Historia. Es un ciclo continuo e inmutable. En esos cambios permanentes, el ser humano ha sentido desde siempre la necesidad de ser bilingüe y así, si un viajero desea decir algo en cualquier rincón del planeta, intentará hablar el latín actual, que es el inglés; hace dos mil años ese mismo viajero intentaría expresarse en el inglés de entonces, que era el latín. Las lenguas son, pues, numerosas y diversas. Las que han influido en la humanidad muchas menos. Y otras, la mayoría, han muerto sin lápida alguna que las recuerde. Para poner luz a lo que fue, a lo que pudo haber sido y a lo que tal vez sea de la humanidad y su capacidad comunicativa, esta "Breve Historia de las lenguas" del mundo reflexiona a través del tiempo y los pueblos, y revela los principios que han inspirado a los hablantes y sus instrumentos de comunicación, y también los procedimientos mediante los cuales unas lenguas han sufrido la crueldad invasora de las vecinas, otras se han dejado morir por el desinterés de sus hablantes, y otras, muy pocas como el sumerio, egipcio, griego, árabe, español, francés e inglés, entre otras, se han alzado soberanas en largos y prósperos periodos a través de los siglos.

Proceedings of the session 'Intellectual and Spiritual Expression of Non-literate Peoples', part of the XVII World UISPP Congress, held in Burgos, 2014. The session brought together experts from various disciplines to share experience and scientific approaches for a better understanding of human creativity and behaviour in prehistory.

En el tercer grado de la masonería especulativa, cobra gran importancia la figura de Hiram Abif, la leyenda, su muerte y la llamada palabra secreta del Maestro Masón ¿Quién es Hiram Abif? Hiram Abif es un personaje que ocupa un lugar destacado en una obra alegórica que se presenta durante el tercer grado de la Francmasonería Simbólica. En este, Hiram se presenta como el principal arquitecto del Templo del Rey Salomón. Numerosos estudiosos de la masonería, iniciados y no iniciados, especulan que el personaje puede haberse basado en una o más historias de Hiram que aparecen en el Tanaj y la Biblia. En el ritual masónico, Hiram es conocido como el “hijo de la viuda”, similar referencia se tiene en el Tanaj (Melajim Alef) y la Biblia (1 Reyes).

[Copyright: 4114c143b2349fc4ae281ea4d8a80979](https://www.copyright.com/lookup.jsp?copyright=4114c143b2349fc4ae281ea4d8a80979)